
Secretarias da Prefeitura deveriam ter metas
para alcançar
Do primeiro escalão, a gestão Duarte herdou todo o secretariado da administração passada, do então
prefeito Celso Cota. Du fez algumas mudanças para ajustes políticos. Sou um observador do governo
e vejo que existem muitos secretários eficientes, dedicados, mas na  política chega uma hora que
para o bem da gestão precisa de ser feito o que chamamos de “freio de arrumação”. Numa gestão
moderna cada secretaria deveria ter metas a cumprir e os secretários serem avaliados
periodicamente. Caso não atinjam tais metas planejadas num período de três meses, correriam o
risco de serem exonerados pela administração. Deveriam os secretários incumbidos de buscar
convênios, recursos vinculados, repasses estaduais, federais, emendas parlamentares. Funciona
assim em vários municípios. Esse novo formato focado em resultados, metas e principalmente
planejamento que sugerimos, vai suprir essa queda na arrecadação. Uma cidade como Diogo de
Vasconcelos tem muito mais convênios de todas as esferas da administração pública que Mariana.
Depois de muito tempo Mariana conseguiu zerar débitos que impediam de receber tais
investimentos é hora de aproveitar. Fica essa nossa sugestão !  
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